

LE SAINT-PÈRE ET LES FÊTES D'ASSISE

LES jours-ci sont célébrées à Assise des fêtes solennelles pour le cinquantième anniversaire de l'invention du corps de sainte Claire, à la découverte duquel le Saint-Père, alors évêque de Pérouse, eut une part active. C'est ce que rappelle le Souverain-Pontife dans une lettre qu'à l'occasion de cet anniversaire béni, il a naguère adressée à l'évêque d'Assise et dont voici la traduction :

LEON XIII, PAPE.

Vénérable Frère, salut et bénédiction Apostolique.

L'illustration qu'a valu à la ville d'Assise le bienheureux François a été rehaussée par la renommée et la vertu de Claire, qui fut la première élève de ce même père, qui pratiqua d'une façon insigne et fit régner autour d'elle une virginale pureté. C'est donc avec raison que, sous votre direction, de pieux fidèles unissent maintenant leurs efforts zélés pour que les honneurs insignes soient rendus à une vierge si sainte, à cette époque où dix lustres sont écoulés depuis que son corps sacré a été retrouvé heureusement.

En cette occasion si opportune qui Nous est offerte, Notre esprit, de nouveau, vole avec joie vers Notre très chère Ombrie, d'autant plus que cet événement n'est pas seulement gravé dans Notre souvenir, mais encore est en quelque sorte présent devant Nos yeux. En effet, parmi la couronne d'évêques que l'évêque d'Assise appela aimablement des villes voisines pour accroître l'autorité et l'éclat de cette solennité, Nous tenions une place, ce dont Nous rendons grâce à Dieu.

En une solennelle cérémonie, au milieu d'un cortège